



**Jakob Mierscheid**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin  
Platz der Republik  
Telefon 030/2270

08. März 2006

## **Unsere Oberen am Oberrhein**

Wenn einem nichts mehr einfällt und man dennoch etwas sagen will, was macht man dann?

Man fordert eine Ergänzung des Grundgesetzes.

Aber Vorsicht: Es sind schon eine Menge von Änderungen und Ergänzungen auf dem Markt:

Die Hauptstadt, die Generationengerechtigkeit, die Kultur, der Sport, das Kreditaufnahmeverbot, die Bundeswehr im Inneren und - von wem auch sonst als von der FDP gewünscht - eine Diätenkommission. Und Lauterbach hat sich noch gar nicht gemeldet.

Aber alles ins Grundgesetz. Man kann das alles machen.

Aber bitte im Zusammenhang, denn Hauptstadt muss dann Karlsruhe werden.

Und wir hätten den Umzug ganz umsonst gemacht.

Alles ins Grundgesetz und die treffen dann den Rest der Entscheidungen. Und machen die Politik.

*Jakob Mierscheid*